
【2024家庭月信息4-7】神透过约瑟的一生向我们揭示……

饶恕弟兄……

——神应许成就的路，是每一步的路……

约瑟不但饶恕了卖他的家兄们，更是安慰祝福他们！

对圣徒而言——蒙神大爱大恩，时常享受从天而来全备福气的人，"饶恕"本身并不

是难作的，乃是自动会作的事。他不会想饶恕或不饶恕的问题，乃是怜悯家人亲友，因

为他们还不能享受自己所享受神一切的福气。

约瑟——已经成了法老的父统管全世界的人，知道神在自己身上一切的心意的人，

怎能想到向家人报仇呢！今日凡与基督一同作王、作先知、作祭司的圣徒们，也是一样！

在人与人之间，我们所要的不是自己报仇申冤的事，乃是我自己得蒙主"恩免千万银子

欠债"，不可以再计较十两银子的债了！

凡真正明白基督十字架的圣徒，都是明白"主替我舍命代赎而使我出死入生、出黑

暗入光明、出咒诅入祝福的救恩"的人，就是这样要释放还捆在罪恶、死亡、地狱、咒

诅里的家人！主耶稣给我们如此的榜样，在我们还与祂为报仇的时候，爱我们，并为拯

救我们舍去了自己的全部——替我们受了审判、刑罚、咒诅和死了。在耶稣基督代受刑

罚的十字架里，父神赐给祂最大的荣耀，圣灵的大能大力大大彰显出来！因为成为万民

的拯救，改变了整个人类历史。

圣灵感化人心灵的大工大能，透过约瑟安慰他兄弟们的话语，大大地感动他兄弟们，

使他们悔改、得医治。我们每天会遇到些"人的错误、罪恶、软弱"，自然人属世界的方

法自然而然地"批评、论断、定罪、报仇"；若我们是主的门徒，像主耶稣一样、像约瑟

一样，是可能靠着神的大能大力——饶恕人，也祝福、代祷、安慰、劝勉、帮助人，圣

灵大能的工作——就每天继续彰显在我们的生命、表情、举动和言语上。

我家人的变化，不是透过我们的批评、责备而来，乃是透过圣灵的感化而来，就是

来自于透过我们的祷告、顺着圣灵而行、友善的服事。若在我们生命里还有些"不能饶

恕人"的事，我们就不要将焦点放在"饶恕人"的那事上，乃要放在"多多思想主一来赐给

我的恩典和现在与我同在帮助我"的事实，得着圣灵指教和帮助！


